

IAA 2015: Suzuki zeigt Baleno

Auf der diesjährigen 66. Internationalen Automobil Ausstellung (IAA) in Frankfurt (17.-27. September 2015) präsentiert der japanische Kleinwagenhersteller Suzuki das neue kompakte Fließheck-Modell Baleno. Das Fahrzeug basiert auf dem Concept Car iK-2, das auf dem diesjährigen Genfer Automobilsalon im März seine Weltpremiere feierte. Basierend auf dem Konzept der Studie kombiniert der neue Baleno ein stylisches Design und ein großzügiges Platzangebot im Innenraum mit neuen, innovativen Technologien.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Suzuki Baleno.
